

## **Spiel: Genau hinhören! (Chef und Sekretärin) / Apg. 13,2**

Wir platzieren in die 4 Ecken des Raumes jeweils einen „Chef“ und eine „Sekretärin“. Der Chef erhält jeweils einen kurzen Textabschnitt zum Diktieren, die Sekretärin Block und Stift. Die Sekretärinnen stehen vor dem Chef.

Nun sollen die Chefs ihren Sekretärinnen einen Text diktieren. Die Schwierigkeit dabei: Die Sekretärin steht jeweils diagonal gegenüber, also in der entgegengesetzten Ecke des Raumes! Alle 4 Chefs diktieren gleichzeitig ... Was kommt bei den Sekretärinnen wohl an?

→ Auf Gott zu hören, ist manchmal gar nicht so einfach, weil so viele andere Stimmen auf uns einreden.

Wir überlegen gemeinsam: Wie redet Gott heute? Finden wir Beispiele dazu?

Gott redet

- vor allem durch sein Wort, die Bibel
- Wir können beten, dass wir verstehen, was er uns sagen möchte
- durch eine Predigt, eine Andacht, Geschichte; im KiGo oder der Jungschar ...
- durch andere Menschen (allerdings können das auch ganz andere Stimmen sein; deshalb ist es gut, Gott und sein Wesen zu kennen)
- durch bestimmte Situationen
- beim Beten
- durch einen Gedanken
- manchmal durch Träume

Beim Hören auf Gott hilft:

- Stille (Fernsehen, PC, Musik ausschalten)
- eine Bibel in heutigem Deutsch
- ein Bibelleseplan und Erklärungen zum Text
- mit anderen darüber reden, Fragen stellen
- Wissen wollen, was Gott einem zu sagen hat
- Gott fragen und eine Antwort erwarten
- ...